



SALE DE CUEVA. Rotterdam, Países Bajos, marzo 22. Mun, un pequeño oso polar, de cuatro meses, trata de empujar a su madre hacia la cueva. La osa Mien, sale por primera vez después del nacimiento de Mun, en el zoológico de Rotterdam. (Cable-foto AP).

E.U. Prohibe Importación de Armas Semiautomáticas

WASHINGTON, marzo 22 (EFE).— La prohibición por el gobierno de Estados Unidos de importar armas semiautomáticas afectará al armamento fabricado en, al menos, cinco países. Informó el Departamento norteamericano del Tesoro.

La orden gubernamental, que entró en efecto inmediatamente, afecta a todas las armas semiautomáticas extranjeras y, en concreto, a las 100 mil solicitudes de importación que actualmente están siendo estudiadas.

—Favor pase a la página 13.

Contaminación de Aves y Huevos Estudian en Ginebra

GINEBRA, marzo 22 (EFE).— Expertos de catorce países estudian a partir del lunes y hasta el miércoles en Ginebra la contaminación de las aves y de los huevos por salmonelosis, convocados por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La salmonelosis provoca una bacteria llamada Salmonella que afecta a los animales y que puede transmitirse al hombre por los alimentos, produciéndole meningitis, gastroenteritis y fiebre tifoidea.

—Favor pase a la página 13.

NASA Planifica Serie de Investigaciones Planetarias

CABO CAÑAVERAL, EE.UU., marzo 22 (AP).— Al haber completado su tercera misión exitosa consecutiva desde el desastre de 1986 con el transbordador Challenger, la NASA trasladó el Atlantis este miércoles a su plataforma de lanzamiento para un vuelo que incluirá investigaciones planetarias.

En la bodega del Atlantis, cuyo despegue está planificado para el 28 de abril, se hallará la sonda Magellan Venus (Venus Magallanes), que será la primera investigación planetaria a ser llevada por un transbordador, en los que constituirá el primer vuelo planetario planificado desde 1978.

La sonda será descargada en pleno espacio desde la bodega, y transcurridos 466 días efectuará una órbita alrededor del planeta Venus para elaborar un mapa de su superficie cubierta por nubes, mediante radar de alta resolución.

El retorno a tierra concretado el sábado por el transbordador Discovery, luego de una exitosa misión de cinco días, brindó nuevo impulso al ambicioso plan de la NASA (Administración Nacional para el Espacio y Aeronáutica) para efectuar este año siete lanzamientos similares, y con miras a lograr para 1992 una frecuencia de 12 vuelos anuales.

Carretilla Eléctrica Facilita Trabajos Pesados

Estocolmo, Marzo 22.— Una carretilla para todo tipo de trabajos impulsada eléctricamente sobre bandas oruga que puede subir escaleras y transportar a cortas distancias mobiliario y otros productos pesados ha sido introducida en el mercado por CDS Maskins AB de Gotemburgo. Según la compañía existe una gran variedad de aplicaciones para el producto, pudiendo ser de gran utilidad para por ejemplo grandes almacenes, instalaciones industriales y otros lugares de trabajo.

La carretilla de carga ha sido fabricada en dos versiones standard, la LB800 y la LB1000.

—Favor pase a la página 13.

Congreso Soviético Debate Privatización de Tierras

MOSCU, marzo 23 (AP).— El Partido Comunista se ocupó esta semana en una reunión especial de la cuestión de la escasez de alimentos en medio de indicios de que el Presidente Mijail S. Gorbachev y su rival del Politburó, Yegor K. Ligachev, están en desacuerdo acerca de la solución para el problema.

El tema más polémico en la agenda de la reunión de 300 miembros del comité central ha sido el deseo de Gorbachev de alquilar las granjas de propiedad estatal a los campesinos, lo que los convertiría, sostiene, en "amos de sus tierras".

En varios actos públicos recientes, Ligachev ha evitado hablar de esos alquileres y puso énfasis en cambio en el sistema tradicional soviético de granjas colectivas, que

ha dejado a los consumidores soviéticos aguardando en largas filas para obtener carnes y verduras.

El comité central del partido probablemente acordará, empero, que es necesario disminuir la pobreza y el aislamiento en la vida rural y se espera que desmantele, al menos parcialmente, el superministerio de agricultura creado en 1985.

En el mismo encuentro, previsto para el miércoles y el jueves, el partido elegirá formalmente a los 100 miembros que ha postulado para el nuevo Parlamento. El partido es una de las 30 organizaciones con derecho a elegir una cantidad específica de diputados para el nuevo congreso de los diputados del

—Favor pase a la página 21.



PRESENTA NOVELA. Paris, Francia, marzo 22. La actriz británica Joan Collins, presenta su novela "SAGA Prime Time", en una conferencia informativa, en Paris. (Cable-foto AP).

Ser Profesional y Madre Afecta en el Matrimonio

WASHINGTON, marzo 22 (EFE).— Sólo un tercio de las parejas que se casaron en los años 70 continúan "juntas y felices" y el porcentaje baja todavía 10 puntos

más entre las que tienen hijos, reveló un estudio sociológico.

Estudios similares realizados en los años 70 demostraron que en-

—Favor pase a la página 35.



CASA SOLAR. Scaer, Francia, marzo 22. El francés Patrick Marsili, presenta un modelo de casa solar, en Scaer. La casa tiene un soporte giratorio de 330 metros que sigue el curso del sol durante todo el día. (Cable-foto AP).

Afirman que SIDA Existe Desde Hace Siglos

PARIS, marzo 22 (EFE).— Un médico historiador francés de origen yugoslavo, Mirko Grmek, acaba de publicar un libro sobre el SIDA en el que afirma que esta enfermedad existe probablemente desde hace siglos.

En la obra "Historia del SIDA", el autor señala que la enfermedad existía pero sólo se conoció hasta los años 80 por la conjunción de factores científicos y sociológicos.

Los progresos de la medicina moderna que han permitido controlar la mayoría de las enfermedades infecciosas, la multiplicación de las inyecciones intravenosas y de las transfusiones sanguíneas, la mezcla de poblaciones favorecida por los transportes aéreos y la liberalización de las costumbres aceleraron el contagio del síndrome, agrega.